
  

 

 
 

 

 

 

 

II Encuentro Nacional de viveristas, celebrado en Santiago de 
Compostela durante los días 04 y 05 de octubre. 

Con este Encuentro se persigue no sólo que sirva de encuentro entre los 
viveristas de las distintas Comunidades Autónomas, sino que también a través 
de la difusión en los distintos medios de comunicación sensibilizar a la opinión 
pública sobre el papel de los Fondos Europeos en su realidad cotidiana, en 
particular en la ayuda que pueden tener para las personas emprendedoras. 

Este encuentro logró reunir a más de 350 empresas viveristas de diferentes 
Comunidades Autónomas y uno se sus principales propósitos fue la realización 
de los encuentros bilaterales entre los viveristas, por medio de los cuales gran 
cantidad de empresas han conseguido establecer sinergias entre sí, abrir 
nuevas vías de colaboración, y ampliar las líneas de negocio. Hay que señalar 
que se realizaron más de 360 reuniones entre diferentes viveristas 

En el acto se contó también con la asistencia de diferentes Autoridades, entre 
las que destacaron el Alcalde de Santiago de Compostela, la Directora General 
de Fondos Comunitarios, representantes del Consejo Superior de Cámaras, 
Presidentes de Cámaras de Comercio, Director General de la Fundación 
INCYDE, Director General del IGAPE, Conselleiro de Economía e Industria de 
la Xunta de Galicia, representantes de los diferentes fuerzas políticas de la 
Comunidad Autónoma, etc.. Hay que señalar que la Directora General de 
Fondos Comunitarios, Dª. Mercedes Caballero, en su intervención hizo mucho 
hincapié en el papel papel de los Fondos Comunitarios en el fomento del 
desarrollo empresarial, el impulso de la actividad económica del país, la 
creación de empleo y la consolidación de los mismos. 



 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

Igualmente, durante el evento los viveristas contaron con stands donde 
exponer sus productos, así como un Speaker-Corner donde tuvieron la 
oportunidad de dar a conocer su empresa. Asimismo, se desarrollaron diversos 
talleres y ponencias con alta asistencia por parte de los participantes. Incluso 
los gestores de los propios viveros contaron con una mesa redonda donde 
pudieron intercambiar experiencia en la gestión de los mismos, y realizar 
talleres de coaching. 

Se considera una Buena Práctica porque: 

En lo que respecta al Uso de recursos innovadores en la presentación, 
organización y desarrollo de dichos Encuentros, destacar que se contó con una 
aplicación web 2.0 por medio de la cual se gestionaron los encuentros entre los 
viveristas, y el networking. Como elemento innovador, se hizo uso de una 
aplicación para móvil por medio de la cual se enviaba información concreta y 
detallada sobre el Encuentro, así como información sobre los Fondos FEDER y 
la Fundación INCYDE. Esta aplicación fue de uso gratuito para los asistentes al 
Congreso. 



 
 

 

 

 

 

 

  

En lo que respecta a adecuación de los contenidos a los objetivos perseguidos, 
señalar que en los encuentros se busca principalmente acelerar al desarrollo 
empresarial de los viveristas aprovechando las sinergias que se producen entre 
ellos, estableciendo reuniones bilaterales donde explotan áreas de interés 
común como es la ampliación de su gama de productos, realizar promociones 
conjuntas, desarrollar alianzas, integrar compras, contratar servicios etc 

En lo relativo al cumplimiento de los criterios de selección de igualdad de 
oportunidades, indicar que tanto hombres como mujeres han tenido acceso a 
dicho evento. No ha existido ningún tipo de discriminación relativa a la 
asistencia, a la participación en el mismo, etc… 

El alto grado de cobertura, se garantizó porque la asistencia a dichos 
encuentros  ha sido masiva. Además, al tener una gran repercusión mediática 
en medios de tirada nacional ha supuesto una variada y extensa publicidad 
sobre los Fondos Europeos. 

La adecuación con el objetivo general de difusión de los fondos, se evidencia 
en que se ha proporcionado a la sociedad una información clara sobre la 
participación de los fondos europeos en el impulso empresarial y en el 
desarrollo del tejido productivo del país, mostrando claramente el papel que 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

desempeña la Unión Europea en su cofinanciación, (lo que conduce a una 
mayor transparencia de la actuación cofinanciada por el FEDER).  

El alto de grado de calidad alcanzado en dicho evento, se pone de manifiesto 
en que se cumplieron con las expectativas de forma minuciosa, y los asistentes 
quedaron con un alto grado de satisfacción en el mismo. Por otro lado, hay que 
destacar la asistencia de más de 350 viveristas, así como de las diferentes 
personalidades que asistieron al Encuentro, participando en él desde La 
Dirección General de Fondos Comunitarios hasta el propio Coselleiro de 
Economía de Galicia 

El uso de nuevas tecnologías para la información, queda patente puesto que, 
como se señalaba con anterioridad, el uso de las tecnologías ha estado 
presente durante todo el evento de varias maneras: por medio de la utilización 
de la web 2.0, que sirvió para recoger toda la información importante del 
Encuentro, concretar los encuentros bilaterales, desempeñar las realización del 
networking; así como la utilización de nuevas aplicaciones para móviles que se 
han utilizado para enviar información sobre el Congreso y sobre los organismos 
cofinanciadores a los asistentes. 


